

A propos du POUVOIR D'ACHAT et de...l'AMITIÉ !

Le pouvoir d'achat fout le camp,
Le vouloir d'achat, s'incrute.
On manque de fric ; c'est tout.

Le coût de la vie augmente, c'est un mauvais coup.

La vie est chère, partout on dit qu'elle n'a pas de prix.

Pourtant c'est dur de gagner sa vie et gagner toujours plus, n'est ce pas un peu, la perdre ?

UNE VIE, combien ça coûte ?

J'aime mieux ne pas le savoir....

L'autre jour, j'ai évité un platane. J'ai bien fait. Cela m'aurait coûté la vie...

C'eut été payer un peu cher.

Coté finance, on est mal parti. Les caisses de l'état sont vides et nos bourses se vident aussi. (Surtout celles des retraités prostatiques) Même à la retraite on devient dur d'oseille.

LE TRAIN DE VIE, combien ça coûte ?

L'électricité ça douille.

La blanquette et la paupiette, ça se vaut.

Se refaire les reins ou les seins, ça coûte la peau des fesses.

Le franc y est pour quelque chose. Il a fait partie de l'espèce en disparition. Avec l'Euro, on l'a eu dans le dos. Maintenant on fouille le fonds de poches. Mais en sortant de l'argent, hélas, on ne rentre pas dans ses frais.

Il y en a qui n'ont pas de problèmes de sous.

Les Kinés touchent le patient et l'argent du patient. Dans les deux cas ils palpent.

Les archéologues continuent à se mettre plein les fouilles.

LA MORT, combien cela coûte ?

Beaucoup, car quand on est mort, on est fauché.

L'AMITIE... LA FRATERNITE , combien ça coûte ?

Elle ne coûte pas cher. C'est une denrée bon marché. Elle n'est pas achetable, bien qu'elle soit très cotée donc impayable. A vrai dire c'est un luxe. C'est magnifique d'avoir des amis.

Certes il ne faut pas se payer la tête d'un ami. Il ne pourra pas l'encaisser. Cultivons donc notre amitié, toujours retrouvée.

L'amitié c'est la douceur soyeuse, qui enveloppe nos cœurs par moments chagrinés. (Aragon)

L'amitié c'est la rencontre liée à la joie échangée.

L'amitié c'est le bien être et la sérénité dans les regards croisés.

L'amitié c'est un rire partagé sur un chemin ensemble foulé.

L'amitié c'est le verre de vin blanc tintant dans une clairière ensoleillée ou en ce lieu ABTIEN enchanté.

Bref, chers amis, ne nous plaignons pas trop
FINALEMENT, ENSEMBLE ICI, GRÂCE A NOTRE AMITIE,
NOUS SOMMES TRES RICHES !!

MERCI. Roland, Pentecôte 2008.